
Compte rendu Réunion du 24 juin 2021

Présent.e.s: Carole, Claudine, Cécile, Émilie, Isabelle, Mariette, Ophélie, Sebastian, 
Stéphanie 
Excusée: Agnès

Prêt à usage
Lecture et explication du Commodat par Stéphanie.
La déclaration aux autorités compétentes est de 125€, 
→ Qui paye ? Mairie ou Asso ?

Compte en Banque
Pour l’ouverture, il faut attendre la déclaration de l’asso en préfecture.
Vérifier dans le contrat qu’il n’y aura pas de frais bancaires excessifs ( : à chaque 
virement, ...)

Assurance
(Rappel : L’assurance est à la charge de l’asso.)
Le devis établi avec Groupama est de 405€/an.

Point réunion de présentation du 9 juillet

- Il est noté qu’au même moment aura lieu le marché de producteur de Labrit !

- Boissons : Cécile récupère les bières et Sodas « La Séquère »
Isabelle prend qq bouteilles de vins auprès d’un ami négociant

→ Quid du circuit-court VS intermédiaire  :

     →  On est d’accord pour travailler, tant que possible, directement avec les 
producteurs-trices afin qu’ils elles soient mieux rémunérées

Donc pour les prochaines commandes de vins, Carole, et Isabelle selon 
disponibilité, se proposent de chercher directement auprès de vignerons locaux.

Epicerie
- Conserves : fera l’objet d’une autre réunion pour les choisir.
- Légumes : un petit groupe va rencontrer Thomas For, maraîcher bio à Sabres, 
vendredi 25  et voir comment mettre en place la distribution (commandes sur 
mesure, paniers ?…)
- Pain : avec La mie d’Amélie, Villenave, founée le mardi, Cécile récupérera le 
pain



Quand ouvrons-nous dans la semaine pour commencer ??
propositions --> le mardi de 16h/17h à 19h
Pour la distribution alimentaire
et pourquoi pas avec le bar ouvert

Qui est dispo ? Fait-on un planning ?
→ Quid de l’engagement bénévole ?
   → si l’un.e de nous ne peut pas autant s’engager, peur que cela soit mal perçu
   → le bénévolat doit rester un libre choix, sans se sentir obligé

Numérique
- Un moment est pris pour installer l’application Signal (messagerie) sur les 
téléphones.
- Seb a créé la page YesWiki afin d’y regrouper les comptes-rendu et autres 
documents de l’association Vert De Terre :

ferme.yeswiki.net/VertDeTerre

Equipements
- Voir avec la mairie pour avoir du mobilier pour la réunion du 9juillet
- Se procurer assez rapidement l’équipement de base pour le lancement du 
projet :  LandesPartage ? Dons ?

Prochaine réunion :    le mardi 6 juillet à 18h à l’Auberge du Bernin

Ordre du Jour :  - Organisation de la réunion du 9juillet
   - Voir les équipements nécessaires
   - Choix conserves


